
Compte rendu Conseil municipal 29 Aout 2023 

20h30 Salle du conseil municipal 

 

Présents : H Baptiste, A Vigne, D Valette, C Baudoin, J Fayard, S Delcros, V Colombat, F Beck, R 
Boulanger, F Lemaitre 

Absents : J Valette, F Doutre (procuration à H Baptiste), E Nibel (procuration à V Colombat), S 
Hervault. 

 

Ordre du Jour : 

- Marathon de l’Ardèche : 22 Octobre 

- Ressource en eau 

- Groupama – Sinistralité 

- Les Nouvelles Envolées – théâtre de Privas 

- Délibération, emplacement réservé – Plan Local d’urbanisme 

- Election 3ème adjoint 

- Composition des commissions  

 

F Lemaitre est désigné secrétaire de séance. 

La séance commence par une minute de silence  pour rendre hommage  

Validation du Conseil Municipal précédent en date du 26 juin. 

 

- Marathon de l’Ardèche : Il aura lieu le Dimanche 22 Octobre, retour après une pause liée au Covid. 

L’Ultr’Ardèche est le nom de l’association qui reprend l’organisation de cette course. Il y aura besoin 
de bénévoles, une réunion de préparation sera organisée le 5 Septembre à St Sauveur de Montagut à 

18h30. Frédéric Beck et François Lemaitre se proposent de coordonner cette manifestation sur la 
commune. 

- Ressource en eau : 

Suite au contexte de restriction d’eau du 18 Aout dernier et en complément des arrêtés préfectoraux, 
un arrêté municipal a été pris pour limiter les consommations d’eau la nuit.  

Un dialogue a été établi avec les campings pour expliquer les mesures à prendre. La commune sera 
vigilante sur la situation à venir et le travail des partenaires institutionnels. 

- Groupama – Sinistralité : 

L’assureur de la commune nous a noté un bilan négatif (notamment à cause des dégâts au pôle de 
santé) ainsi le montant de l’assurance va devoir être revu à la hausse. Ainsi se pose la question de 
consulter d’autres assureurs moins. Janis Fayard se propose de travailler la question. 

 
 



 

- Les Nouvelles Envolées – théâtre de Privas : 

Des spectacles vont reprendre dans la programmation du théâtre hors les murs. Ainsi la commune 

bénéficiera d’un spectacle  le vendredi 1er décembre à 20h et devra en échange  proposer des aides 
par le biais du travail des employés communaux et des élus. En parallèle un projet du Comité des 
Fêtes serait de proposer aussi du théâtre. Ainsi il serait peut-être possible de travailler ensemble. 
Sandrine Delcros fera le lien et la coordination. 

 
- Délibération, emplacement réservé – Plan Local d’urbanisme : 

Lors du conseil du mois de juillet, nous avions validé l’abandon d’un emplacement réservé pour 
permettre la vente d’un terrain. La procédure ne convenant  pas il est  proposé de délibérer pour ne 
pas acheter cet emplacement.  

 
- Election 3ème adjoint : 

Actuellement il n’y a plus que 2 adjoints qui épaulent Madame le Maire. Notre strate de commune 
nous autorise 3 ou 4 adjoints. Il est décidé d’avoir un troisième adjoint. Madame le Maire propose la 
candidature de Denis Valette. Ce dernier est élu à l’unanimité des conseillers présents 

- Evolution de la composition des commissions : 

Finances : 

 Janis FAYARD, 

 Denis VALETTE, 

 Frédéric BECK, 

 François LEMAÎTRE, 

 Clémentine BAUDOIN, 

 Hélène BAPTISTE, 

 Jérôme VALETTE, 

 Sandrine DELCROS 

 

 

Travaux : 

 Denis VALETTE, 

 Francis DOUTRE, 

 Annabelle VIGNE, 

 Stéphane HERVAULT, 

 Roland BOULANGER 

 François LEMAÎTRE, 

 Emmie NIBEL, 

 Jérôme VALETTE, 

 Hélène BAPTISTE 

Jeunesse  

 Valérie COLOMBAT, 

 Clémentine BAUDOIN 

 Emmie NIBEL, 

 Annabelle VIGNE, 

 Frédéric BECK, 

 Sandrine DELCROS, 

 

Personnel communal : 

 Janis FAYARD, 

 Sandrine DELCROS, 

 Denis VALETTE, 

 Francis DOUTRE, 

 Emmie NIBEL, 

 Roland BOULANGER, 

 Stéphane HERVAULT 

 



 

 

Vie communale / Communication : 

Tous, référent Sandrine DELCROS 

 

CAO – Commission d’appel d’offre : 

 Hélène BAPTISTE, 

 Denis VALETTE, 

 Janis FAYARD, 

 Francis DOUTRE, 

 Roland BOULANGER, 

 Jérôme VALETTE, 

 Sandrine DELCROS 

 

CCAS – Centre Communal d’Action Sociale : 

4 élus avec le Maire et 3 personnes 

extérieures : 

 Hélène BAPTISTE, 

 Valérie COLOMBAT, 

 Sandrine DELCROS, 

 Emmie NIBEL, 

 Huguette VALETTE, 

 Matthieu HUG, 

 Virginie CREMEL 

 

Commission Santé : 

 Francis DOUTRE, 

 Hélène BAPTISTE, 

 Frédéric BECK, 

 Janis FAYARD, 

 Clémentine BAUDOIN, 

 

 

Marché Estival : 

 Clémentine BAUDOIN 

 Hélène BAPTISTE, 

 Sandrine DELCROS, 

 Denis VALETTE, 

 Annabelle VIGNE 

 

Syndicats intercommunaux 

 Sivu SIAGC : François LEMAÎTRE, Denis VALETTE 

 SDE07 : Stéphane HERVAULT 

 PNR Monts d’Ardèche : Frédéric BECK, Jérôme VALETTE 

 

 

 



 

 

 

Divers : 

- Des aménagements  des locaux du bureau de La Poste seront nécessaires. Ils se dérouleront 
du 6 au 24 Octobre. L’agence communale  de St Sauveur de Montagut  prendra le relai durant 
cette période. 

- La commission « Marché Estival » se réunira prochainement pour  faire un bilan de la saison 
et  améliorer plusieurs points.                                                                                                                                 

- Réunion Mi-mandat le 16 Septembre, 18h00 

- Commission « Marché Estival » le 19 Septembre, 18h30 

- Commission Communication mercredi 6 Septembre, 20h00 

- Vidéo protection du pôle de santé : deux entreprises ont présenté un devis. Parmi les 

propositions, le tarif préférentiel et la proximité d’un des prestataires retiennent l’attention 
du conseil municipal. Le visionnage des vidéos se fera uniquement par la Gendarmerie au 
besoin. L’entreprise retenue est Eralpro pour un montant de 8 317€ TTC. 

- Des opticiens sont venus présenter un outil de consultation ophtalmique. Il serait demandé à 
la commune d’acheter des téléconsultations pour des Olliérois  et donc de financer du 

matériel pour un commerçant. Dans le contexte actuel le conseil préfère travailler à l’accueil 
d’un médecin généraliste et ne souhaite pas donner suite à la proposition. 

- Présentation d’une manifestation sportive à VTT « Bivouac » sur de la voirie municipale. 

- Information sur la possibilité de s’équiper d’un outil informatique pour acheter des certificats 
numériques pour la dématérialisation des actes administratifs.  

- Une association de professionnels de santé a été créée, elle se nomme « Au fil de l’Eyrieux ».  
Aujourd’hui constituer en équipe de soins primaires, validée par l’ARS, elle va pour poursuivre 
la constitution d’une maison de santé.  

- Travaux d’expertise du pont de Teynac, le rapport est encore attendu. Il devrait nous donner 
de solutions sur les aménagements et les réparations à réaliser. 

 

23h30 fin de la séance 

 


